



Marietta Wolf

+43 3512 86621



Abschlusskonzert der Musikschule Knittelfeld

Unter dem Motto "Hallo Sommer" begeisterten die SchülerInnen der Musikschule Knittelfeld beim traditionellen Abschlusskonzert die vielen BesucherInnen im Kulturhaus.

Alle SchülerInnen standen zugleich auf der erweiterten Bühne – so konnten Umbauarbeiten entfallen. Insgesamt waren Volksmusik, Streicher-, Bläser-, Schlagwerk- sowie ein Vokalensemble und eine Solistin zu hören. Besonderen Eindruck hinterließen die 40 Schülerinnen und Schüler aus den Blockflötenklassen. Bgm. Harald Bergmann berichtete über den aktuellen Stand zum Schulkonzept.

